

## ABSTRAK

**ZOHRA. Analisis *Capacity Building* Dinas Kepemudaan Olahraga Dan Pariwisata Dalam Pengembangan Pariwisata Di Kabupaten Enrekang (Dibimbing Oleh Abdul Mahsyar Dan Ruzkin Azikin).**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui analisis *capacity building* dinas kepemudaan olahraga dan pariwisata dalam pengembangan pariwisata di Kabupaten Enrekang termasuk dari berbagai komponen di antaranya Bagaimana Pengembangan Sumber Daya Manusia, Pengembangan Organisasi Dan Reformasi Kelembagaan. dalam pengembangan pariwisata di Kabupaten Enrekang. Jenis penelitian yang di gunakan adalah deskriptif kualitatif dimana semua data di peroleh melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi. Sedangkan informan dalam penelitian ini sebanyak sebelas orang yang terdiri dari Kepala Dinas Kepemudaan Olahraga Dan Pariwisata Kabupaten Enrekang, Kepala Bidang Pengembangan Destinasi Pariwisata, Kasi Sarana Dan Prasarana Dan Jasa Pariwisata Disporpar Kabupaten Enrekang, masyarakat dan wisatawan

Hasil penelitian menunjukkan bahwa analisis *capacity building* Dinas Kepemudaan Olahraga Dan Pariwisata Kabupaten Enrekang Dalam Pengembangan Pariwisata Di Kabupaten Enrekang terdiri bagaimana pengembangan sumber daya manusia dengan sub-sub bagian yang terdiri atas training, pemberian intensif, penyedia kondisi kerja yang baik, dan rekrutmen. masih perlu di tingkatkan oleh pemerintah termasuk Dinas Kepemudaan Olahraga Dan Pariwisata Kabupaten Enrekang dengan memberikan pelatihan yang sesuai dengan fokus kerja masing-masing dan menempatkan pegawai sesuai dengan keahlian dan kemampuan yang di miliki, memberikan intensif yang sesuai dengan prestasi kerja para pegawai, penyediaan kondisi kerja juga masih perlu di tingkatkan dan proses rekrutmen pegawai juga sesuai dengan prosedur yang di tetapkan pemerintah. selain itu pengembangan organisasi dengan sub-sub bagiannya terdiri atas sistem intensif yang memadai, pemanfaatan pegawai, kepemimpinan, budaya organisasi, komunikasi dan struktur manajemen sudah maksimal, Serta reformasi kelembagaan dengan sub-sub bagiannya yang terdiri atas aturan permainan peguasa ekonomi dan politik, perubahan kebijakan dan regulasi, reformasi kelembagaan, bahwa dalam reformasi atau pembaharuan aturan dalam pengembangan pariwisata di kabupaten enrekng di sesuaikan dengan kondisi dan situasi adapun yang menyangkut peraturan sudah sangat jelas.

**Kata kunci :** Analisis *Capacity Building*, Dinas Kepemudaan Olahraga dan Pariwisata Kabupaten Enrekang, Pengembangan Pariwisata